
 

 

 

 

 
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MESSINA 
   in collaborazione con       

 

  

       
ORGANIZZA 

 

Seminario  
“SmartME 2 anni dopo: risultati e prossime sfide” 

 

MERCOLEDI’ 10 OTTOBRE 2018 
dalle ore 14.00 alle ore 19,.00 

presso Università degli Studi di Messina, P.zza Pugliatti – Aula Cannizzaro MESSINA 
 
Ore 13:45  - Registrazione dei partecipanti 
 

Ore 14:00 - Saluti e presentazioni. 
  On. Cateno De Luca Sindaco Città di Messina 

Ing. Francesco Triolo Presidente Ordine Ingegneri di Messina; 
  Ing. Santi Trovato Presidente Centro Studi e Formazione Ordine Ingegneri Messina 
  

Moderatore dell’incontro: Prof. Antonio Puliafito 
 

Interventi 
                    

Ore 14:15  - Prof. Antonio Puliafito, Direttore del Laboratorio Nazionale Cini “Smart Cities & 
Communities- Professore Ordinario Dipartimento di Ingegneria - Università di Messina. 
- “L’esperienza di #SmartMe ed i progetti di riuso in Italia”  

 

Ore 15:00 – Dr. Angelo Zaia, Amministratore Delegato SmartMe.io - Spin off dell’Università di 
Messina. 
- “Soluzioni per le Smart City: Arancino e SmartMeCam” – 

 

Ore  16:00  -  Ing. Maurizio Giacobbe,  Membro del gruppo di Ricerca “MDSLab” - Dipartimento di 
Ingegneria - Università di Messina. 
  - “Smart Office: efficienza e benessere”   

 

Ore  17:00  -  Dr. Giovanni Merlino, Membro del gruppo di Ricerca “MDSLab”, cofondatore 
SmartMe.io - Spin off dell’Università di Messina. 

 – “Gestione dell’infrastruttura di una Smart City come servizio: Stack4Things”  
 

Ore  18:00  -  Prof. Salvatore Distefano, Professore Associato Dipartimento MIFT - Università di 
Messina, Membro del gruppo di ricerca HPCALab  

– “L’iniziativa IoT-Open e sua interazione con i progetti per le Smart City”  
 

Segreteria organizzativa: Ordine degli Ingegneri di Messina - info@ordingme.it. 
Per l'iscrizione al Seminario, per l’attribuzione dei relativi crediti e per avere l’attestato è necessario 
collegarsi al sito www.ordingme.it cliccare su SEMINARIO Mercoledì 10 ottobre 2018 – Messina 
“SmartME 2 anni dopo: risultati e prossime sfide” e su 'iscriviti al corso'. 

 
 

SI RINGRAZIANO GLI  SPONSOR 
 
  
 
 


